
 

 

 

 

 

 

 

第 1303 回例会 15 年 2 月 17 日(月) 
12 時 30 分 於 海南商工会議所４F 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

四つのテスト 唱和 
３．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５０名 出席免除会員2名 

      出席率 71.43%  前回修正出席率 78.57% 
４．ビジター・ゲスト紹介 

ビジター  和歌山城南 RC  名方 宏彰様 
         和歌山東南 RC  片畑 宏造様 
   ゲストスピーカー 

 (株)新日本ファミリークラブ 川合 章夫様 
 

５．会長スピーチ 会長 宇恵 弘純 
皆さん今日は。ゲストスピーカーの河合彰夫様ご苦

労さんです。ビジターの名方宏彰様・片畑宏造様よく
お出で下さいました。 
ガバナー月信 NO.8 の一部をご案内致します。会場

の後ろの掲示板に掲示していますので、出席されまし
たら、必ず一度ご覧下さい。 
1 地区大会のお知らせ 

4 月 15 日 記念ゴルフ大会 (大阪ゴルフ CC) 
  4 月 27 日 大会第 2 日目 (リーガロイヤルホテル堺)     
             記念講演 中山 太郎 衆議院議員 
               多数のご参加をお願いします。 

2 ブリスベン国際大会  
第 2640 地区ジャパンナイトのお知らせ 
5 月 30 日 2640 地区ゴルフ大会 

(アランデルヒルズ CC) ゴールドコースト 

5 月 31 日 2640 地区ジャパンナイト 
 (アランデルヒルズ CC) 

 6 月１日  世界大会開会式  
ブリスベン コンベンション  
エキジビションセンター 

  参加される方は日程を合わせ、ゴルフ大会・ジ
ャパンナイトに参加されされてはどうでしょ
うか。 

3 第６４０地区 2004～2005 年度 ガバナーノミニ
ーが決定されました。 
 堺ロータリークラブ   永井 孝弘 様です 

4 ２月２３日 ビック愛に於いて、PETS を開催さ
れます。 

  会長エレクトの田中 丈士君 ご苦労様です。
しっかり勉強して頂いて 

楽しいクラブ、例会が待ち遠しくなるクラブにして頂
けたら幸いです。私の力では及ばなかった事を、次期
田中会長にお願いしたいと思います。 
 
６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山アゼリア RC 

   3 月 3 日 (月) → 3 月 3 日 (月) 
 アバローム紀の国３階 PM 6 :30～ 
○休会のお知らせ   
岩出 RC     ３月 13 日 (木) 

  
 ○メイクアップ 

2 月 12 日 海南 RC    新垣   勝 君 
 
７．委員会報告 
○親睦委員会 
 例会終了後、委員会を開きますので会場にお残
り下さい。 

 
８．ゲスト卓話 
  グッバイ英語コンプレックス  川合 章夫様 

 海南東ロータリ
ーの皆様今日は、国
際化時代を迎える
に当たりまして、英
語社会の大きな波、
これはもう避けて
通れない時代です。
各企業の方々が色
んな方法で英会話
の勉強を去れてお
られますが、時間が
とれない、費用が掛

り過ぎる、なかなかマスター出来ない等で、挫折され
る方が沢山いらっしゃいます。ソニーが沢山の費用と
時間を費やして、コミューターと言う英会話システィ
ムの開発に成功しています。一日二十分聞くだけで半
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年後に英語がぺらぺらになる。断念な事に未だ一般に
は市販されていません。 
 全国の RC だけを廻らせてもらっています。7 年程
前、神戸の或るロータリークラブへお邪魔した時、ア
メリカからその クラブにメーキャップに来られて
いる方がいらっしゃいました。交換留学生の方や、姉
妹クラブの方がメーキャップに来られているのは何
回か有りましたが、外国の方がメーキャップと言うの
は、初めてでした。RC はインターナショナルだと、
体験いたしました。 
 そのアメリカ人が 3 分程スピーチされ、それを SAA
の方が見事に通訳され深い感銘を受けました。例会終
了後お話をお聞きすると、SAA の友人の方、英語が話
せないメンバーの方が、仕事の関係でオーストラリア
の会社と業務提携をしなければならなくなったそう
です。それで SAA の方を通訳兼アドバイザーとして、
一緒にオーストラリアに行ったその時の、飛行機の中
でのお話です。食事の時間になると、ビーフ or チキ
ンと聞きにきます。その友人の方は、「アイ アム チ
キン」私は鶏ですとおっしゃった。チキンには、俗に
臆病者の意味が有りますので、スチュワーデスが、「ノ
ー ノー ユ ア グレイト」と云ったそうです。す
ると友人の方が「ノー アイ アム ロータリアン」
と答えられたそうです。  
提携の話が上手く行ったので、SAA の方が、社長上

手く行ったのだから何か一言ご挨拶をして下さいと
云いますと、社長さんが立ち上がりお辞儀をしてから
云われた言葉は、「ワン プリーズ」だったそうです。 
 どんな意味でワン プリーズと云われたのか聞く
と、ひとつどうかよろしくと云いたかったそうです。
自分の云いたい事を恐れずに云う。これが大変重要な
事です。その社長さんは、現在英会話が充分に達者だ
そうです。私が RC を訪問させて頂いた回数が千回程
になりますが、ロータリーソングの歌詞を何時の間に
か覚えてしまい、音楽が流れると一緒に歌っています。
歌詞を頂いた事は無いのですが、何回も聞いている中
に歌詞を覚え込んでいました。 
英会話習得の原点もこれで御座います。耳から入っ

て行くこれを一つの学習法として、確立したのがブル
ガリアのロザノフ博士です。右脳学習法と言います。
左脳は言語脳、右脳は音楽脳で音楽に敏感なのがポイ
ントです。右脳を活発化させて言葉を短時間に、確実
にマスターする、そんなやり方です。従来の学習法は、
見て・書いて・読んで覚える、左発想の学習法なので
すが、右発想の学習法ですと記憶力が 10 倍、集中力
が 5 倍速さが3 倍になる。この方法が有名になったの
が、ソ連のモスコーで 1980 年開催されたオリンピッ
クの時です。コンパニオンに外国語をマスターさせる
のに、時間的に余裕が無かったのです。それでブルガ
リアからロザノフ博士を呼び寄せて、500 人のコンパ
ニオンに 4 ヶ月間で見事に言葉を覚えさせた。それ以
後、この方法が一躍有名になり、世界中に広められま
した。テキストは一切使用しません。先ず音楽を聴き、
それから会話を聞きます。最初は、全然解らないと云

われますが、1 週間・2 週間経ちますと会話は、リズ
ムとフレーズとイメージ、この 3 つで成り立っている
事が理解出きる様になって来ます。2 ヶ月・3 ヶ月過
ぎますと、急に解り出します。ブレイクスルーが起こ
ったのです。これは忘れないと云う事に通じます。 
コンパニオン達が見事に言葉をマスターする事が出
来たのです。 
現在英語が全世界で使われています。日本で英語の

勉強時間は、中学校で 315 時間、高校で 525 時間、大
学で 360 時間ですが、会話は全然駄目。その理由は、
読み書き・文法から始める事が原因です。2 つ目は教
える先生は会話が苦手だった。3 つ目は一字一句間違
えたら駄目と言う受験英語。この 3 つが会話を苦手に
しているのです。単語をぶつけるだけでも会話が可能
です。850 の単語が頭の中に入っていれば、充分に会
話が出来ます、中学校で習う単語の数は 2400。2 年生
で会話が出きる筈なのです。 
アメリカの空港で、ツアーの添乗員がお客さんを集

めて、これから入国の手続きをします。その時審査官
に聞かれますから、斎藤寝具店ですと答えて下さいと
言っています。サイト シーング テンデイこれが斎
藤寝具店で通用するのです。来年は国際大会が大阪で
開催されます。その時に世界に通用する英会話を身に
付けておく、これが私たちのライフスタイルを大きく
広げていく要因になるのではないでしょうか。 
最後に英語をマスターするのに、ソニーグループが

素晴らしい物を造っていますので、それをご紹介させ
て頂いて終ります。 
 

９．次週例会   
 平成１５年２月２４日 海南商工会議所４F  
            12 : 30 ～    

１０．閉会の点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
土井 元司君  深谷さん・木地さんお世話になり、

有難う御座います。 
中村 雅行君  浄土真宗本願寺派総長より表彰さ

れ、立派な数珠を頂きました。 
深谷 政男君  えびす会の仲間にして貰える様に、

道具を買いました。 
前窪 紀文君  三笑会世話人さん方、ご苦労さんで

した。久振りに、ゴルフコンペで優
勝しました。 

林 孝次郎君  遅くなりましたが、昨日ヒィリピン
から帰国しました。 

花田 宗弘君  同じです。 
宇恵 弘純君  林さん・花田さん 長い間ご苦労さ

んです。 
小椋 孝一君  2 月 15 日社会奉仕の花畑さん・山

畑さん打合せご苦労さんでした。 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


